



## Le SPIP 57 continue la mobilisation

Le SPIP de la Moselle à été l'un des premiers à entrer en mouvement et à se mobiliser contre les lignes directrices de gestion relatives à la mobilité. Les agents de l'ALIP de Sarreguemines tiennent à rappeler que la mobilisation se poursuit, notamment à l'approche du CTM du 6 février.

Une majorité des personnels syndiqués et non-syndiqués s'est réunie en assemblée générale le 29/01/2020 et a voté la poursuite du mouvement. Ils continuent de dénoncer le démantèlement de la fonction publique, dont les nouvelles règles relative à la mobilité ne sont que les prémisses. Sous couvert de modernisation, le gouvernement cherche, ni plus ni moins, à briser la fonction publique.

Lors de cette assemblée générale, les modalités d'action suivantes ont été votées :

- Boycott des réunions institutionnelles,
- Boycott de toutes les actions collectives à venir,
- Journée SPIP mort le 6 février, jour du CTM,
- Insertion en signature de mails et au bas des rapports le texte suivant :  
*« La fonction publique fait face à des attaques sans précédent de ses grands principes. Les agents du SPIP de la Moselle se mobilisent pour la défendre. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité »*,
- Affichage d'une banderole « SPIP EN COLÈRE » à l'entrée du service.

Une nouvelle assemblée générale se tiendra le jour du CTM.

**La CGT et le SNEPAP appellent l'ensemble des agents du département à poursuivre et à amplifier le mouvement. L'union fait la force. Le combat doit continuer pour la préservation des grands principes de la Fonction Publique**